

** (社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府**
キッズ巡回サッカー教室



塩山愛育園(甲州市)



2014年5月13日火曜日開催



広瀬先生・手塚先生・前村先生から・*・**・☆。参加園児数23名

気候も良く運動するのに気持ちの良い汗を子ども達は、かくことができました。サッカーのルールを体を通して学ぶこともできました。保護者にも体験していただけたら、家での遊びが充実すると思いました。毎年サッカー教室を開いていただき感謝しています。(広瀬先生より)

子ども達にもわかりやすい説明で、一人一人が楽しく取り組むことができ良かったです。サッカーを通して挨拶の大切さや、話を聞いて行動すること、ルールを守ることなど、学ぶことができました。毎年、サッカー教室をととても楽しみにしています。来年も宜しくお願いします。(手塚先生より)

子どもたちが目を輝かせながら参加している姿が見られ嬉しく感じました。「動く・止まる」などの行動のルールやゲームの決まりを伝える指導方法などを、学ぶことができました。戸外遊びの中でも、パチパチキャッチやアクションキャッチなどをゲームとして、取り入れていければと思います。ありがとうございました。(前村先生より)

塩山愛育園のみんな(^J)こんにちわ~^o^)元気にしてるかな~??

コーチ達の名前を覚えてくれているかな??夏の陽気に近くなってきて、ひじょうに暑い中での教室でしたが、みんなは元気いっぱい体育館を走り回っていたね(^_^)v

パチパチキャッチ・アクションキャッチでは、みんなが何回もチャレンジして、お友達同士で競い合っていましたね。ゲームでは最初、ゴールを間違えてしまうお友達が多かったが、最後には両チームとも白熱した戦いがありました。点が入ると、先生・お友達で喜びあう姿が印象的でした。これからも園で仲良く、サッカーやボール遊びを楽しんでください。給食も残さず食べるようにね(^_^)v コーチ達とまた、遊ぼうね(^_^)

ねずみコーチ*。(●^o^●)

YFAが目指すもの***☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しV F甲府と協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ ** (社) 山梨県サッカー協会**